
　

「一般質問」１人６０分

（１）事態の事実確認について

（２）当市の後援について

（３）公金支出について

（４）今後の対応について

２．中国籍の国際交流員について （１）中国籍保持者に課されている法律について

（２）差別・ヘイトの定義について

（３）対策と安全保障について

３．定住人口増加事業について （１）当市の人口増計画と展望について

（２）対策について

１．防災について （１）防災DXについて

２．物価高騰による影響と対策について （１）市役所業務におけるエネルギー価格高騰の影響について

（２）コミュニティバス運行・ごみ収集運搬等への影響について

（３）市役所業務における（エネルギー価格高騰以外の）物価高騰による影響について

（４）物価高騰から市民の暮らしを守る対策について

３．大阪・関西万博について （１）泉南市の大阪・関西万博への取組について

1． 観光事業について (１) 藤まつり開催で地域の交通渋滞・今後の対策について【6月議会分】

(２) りんくう南浜での民間企業に宿泊用地として売却されたその後の進捗状況について

２． 学校教育について (１) 第三者委員会の進捗状況について

(２) 一般市民にも解りやすい説明や対応や市教育委員会からの告知や発信について

(３) 事例を元に夏休み明けでの生徒さんへの各学校への取り組みについて

３． JＲ和泉砂川駅前周辺整備について (１) 駅山側での踏切通行又はバス停留所について

(２) 交通渋滞/最近の交通事故の発生や防止について

(３) 砂川樫井線の開通進捗状況や地権者との進展について

４． 自転車ヘルメット着用努力義務化について

(２) 安全対策強化として市でヘルメット購入の補助金は出来ないのか？

５． 関西国際空港第２ルートについて (１) 地元ととして海底トンネル整備計画の推進や状況について

(２) 先日、台風7号での空港島で孤立した状況について

(３) 地元の活性や起爆剤としての考えについて

１．教育問題について （１）学校給食について

（２）学校再編計画について

（３）学校施設の老朽化対策について

２．街づくりについて （１）さわやかバスの増車・増便について

３．指定金融機関の選定について （１）市の説明責任について

１．子どもの権利に関する条例について (１) 条例第６条の具体化の進捗について　　この間の議会答弁を踏まえて

２．さわやかバス運行事業について (１) 次回の見直し時期について

(２) 新たな停車場所の設置について

(３) あいぴあ泉南利用者の減免制度創設について

３．災害時における危機管理について (１) 自然災害発生時の職員の出勤体制について

(２) 災害発生時における市民への周知方法について

４．観光にぎわいづくりについて (１) 海水浴場サザンビーチの開設について

５．働き方改革について (１) 市長のイクボス宣言の効果について

(２) 再任用フルタイム勤務職員の今後の動向について

(１) 今後の新家地域のあり方について

(３) 一丘団地のあり方について

２． ため池のあり方について (１) 農業用のため池の現状について

(２) 農業用のため池のこれからについて

(３) 泉南中央公園予定地について

３． 泉南市の府立高校について (１) りんくう翔南高校と連携した取り組みについて

１．自衛隊への名簿提出について （１）泉南市の状況について

２．物価高騰・コロナ対策について （２）学校給食無償化の継続について

（２）生活支援について

３．（仮称）泉南中央公園用地活用事業について （１）市民の利用について

４．福祉について （１）高齢者の補聴器購入費の助成について

（２）生理用品の設置について

５．マイナンバーカードについて （１）保険証との連携によるトラブルについて

１． 防災教育について (１) 西信達中学校の防災教育チャンレジプランについて

(１) 「第9期地域包括ケア骨子案」から

　 ・認知症対策への予算について

　 ・ヤングケアラー支援の泉南市の窓口について

(１) 学校での感染症対策これまでとこれからについて

４． 終活支援について (１) 「終活登録」制度の泉南市導入に向けて

(２) 健康寿命の延伸について

５． 「いじめの防止等のために」ついて (１) いじめ重大事項調査の基本的な対応チェックリストについて

(２) 傍観者（いじめ４層構造）について

６． 大阪・関西万博、インバウンドについて (１) 大阪・関西万博への泉南市の取り組みについて

1 添田　詩織

１．泉南ロングパークで開催されたミュージックサーカ
スについて

5 河部　　優

7 楠　　成明

2 谷藤麻由奈

6 井上　　実

4 大森　和夫

3 古谷　公俊

(１) 令和５年4月1日に道路交通法の一部改正により施行されたが市内で乗車ヘルメット着用状況
は？

8 石橋　正敏

２． 厚生労働省社会保障審議会介護保険部会基本
指針の構成について

３．COVID-19が２類相当から５類になって
変わったこと変わらないことについて

１． 新家地域及びその周辺地域のまちづくりについ
て (２) 南部大阪都市計画新家駅南地区地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例につい

て

(2)情報ハブとしての観光案内所の場所移転や在り方や観光振興（特に観光ＤＸの推進）における市の
役割について
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１． 財政について (１) 泉南清掃工場建てかえにおける本市の財政シミュレーションについて

２． 成長戦略（成長戦略室）について (１) 成長戦略室の方向性・目標・ゴールについて

３． 成長戦略（観光）について (１) 泉南ロングパークの現状、及びミュージックサーカスについて

４． 契約（特命随契）について (１)トライハードジャパン社との契約内容の把握について

５． 庁内ガバナンスについて (１) 市民、議会との距離について

１．災害について (１) 火災保険や地震保険加入の実態について

(２) 被災者への公的支援について

(３) 災害弔慰金、災害見舞金の支給について

(４) 水害における官民連携について

(５) 市独自の救済について

(２) 「音声コード」の利用促進について

３．教育について (１) GIGAスクールの課題と対策について

(２）文化ホールの活性化について

４．安心安全のまちづくりについて (１) 孤独・孤立対策について

(２) 認知症対策について

５．お悔やみコーナーの設置について (１) 近隣市町の現状について

(２) お悔やみコーナー設置のニーズと課題について

１． 未来計画投資促進法について (１) 基本計画の策定がなされていないが、泉南市としての考え方は如何に？

(２) 今後の取り組みについて

２． 改正地域再生法について (１)  農地付き空き家の活用についての泉南市としての考え方について

(２) 今後の取り組みについて

３． スマホ市役所について (１) 泉南市の考え方について

(２) 今後の取り組みについて

４． 学校におけるタブレット使用について (１) アーレン症候群への対応について

(２) 感覚情報処理障害への対応について

(３) その他課題を抱える児童生徒への対応について

５． 障がい者雇用について (１) 泉南市の現状と今後について

１． 選挙について (１) 「投票支援カード」の導入について

(２) 「ぴったりサービス」導入について　（遠隔地滞在者不在者投票の請求のため）

２． 市民の「健幸」支援について (１) 「特定健診」の受診率向上について

(２) 「がん検診」の受診率向上について

(３) 「補聴器購入費助成制度」導入について

３． 自然災害について (１) 「内水氾濫」について

　 ・本市としての防止対策について

　 ・個人（各戸）としての対策について

　 ・今後の新規開発における対策について

(２) 「マイタイムライン」の活用について

9 田畑　　仁

12 澁谷　昌子

11 堀口　和弘

10 竹田　光良

２．視覚障がい者のための「音声コード」の利用促進
について

(１) 障害者情報アクセシビリティ・コミュニケ―ション施策推進法について


